



学校だより 2月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校

校長 西井 一雄

最低気温が氷点下になって氷が張り、雪も降るなど、本当に寒い日が続いています。2月4日は立春、暦の上では春ですので、早く寒さが和らいでほしいと思います。

この寒さで体調を崩す児童が増えてきました。5年生では2学級とも、かぜやインフルエンザなどで欠席する児童が急激に増えたため、学校医とも相談の上、3日間の学年閉鎖といたしました。手洗い、うがいをしてマスクを付けるなど、予防をしっかりと行い、健康管理に十分気を付けていただきますようお願いいたします。

先日のオープンスクールには、たくさんの地域の方々や保護者の皆様にお越しいただきました。また、授業参観に続いて、午後の人権教育講演会にも参加いただきありがとうございました。講師の先生の実体験に基づいたお話は、子どもたちや大人にも、人権問題を考えるよい機会になったと思っています。

1月26日（金）に開催された大庄地区バスケットボール大会では、参加6校（大庄小、成文小、成徳小、わかば西小、大島小、浜田小）の6年生男女別トーナメント戦を行い、男女ともに準優勝というすばらしい結果を残しました。この大会は、選手を選ぶのではなくクラス全員が試合に出場しなければならないため、全員のチームワークがとても大切です。早朝練習を休まず続け、みんなで努力した結果が、準優勝という成績を残せたのだと思います。6年生のみなさんに心から拍手を送ります。

学校では、児童会役員選挙、新入生の入学説明会、本年度最後の参観・懇談と、1年間のまとめと同時に、来年度に向けての準備が始まります。また、子どもたちの学習も同様に、学年のまとめと次の学年に向けての準備が始まります。

今の子どもたちには、知識・技能や、思考・判断・表現力の習得だけではなく、学びに向かう力を育てることが必要だと言われています。この1年間で心も身体も成長した子どもたちが、自分の成長を振り返り、できることはさらに力強く伸ばし、できないことやいやなことにも惜しまず努力するなど、3学期残りの学校生活に前向きに取り組むことができますよう、ご家庭でのご支援、ご協力をよろしく申し上げます。

友～旅立ちの時

3学期に入り音楽の授業は、各学年のまとめの時期となりました。6年生を送る会や卒業式、又、入学式に向けての取り組みです。その中で今回、6年生を送る会で全校生で歌う歌を紹介します。北川悠仁作詞作曲の「友～旅立ちの時」という歌です。

私たちの出逢いは、親と子から始まり学校生活や社会の一員として……たくさんの奇跡の重なりそのものです。浜田小学校で出逢い、共に過ごした年月を思いながら、それぞれがそれぞれの気持ちを持って歌い上げてほしいと思います。音楽は目に見えませんが、きっと子どもたちの心に残る歌になると信じています。

音楽専科 松村厚子

2月の行事予定

月	火	水	木	金
			1 劇団四季(6年)	2
			児童生徒文化発表会図工展 1 / 3 1 ~ 2 / 4	→
5 児童集会 (長縄大会)	6 JT	7 委員会活動	8 校外児童会	9 児童会役員選挙 (6校時)
1 2 振替休日	1 3 ALT	1 4 クラブ活動(反省) 新1年生入学説明会	1 5 代表委員会	1 6
1 9 朝会 (児童会役員交代式)	2 0 ALT	2 1 参観・懇談 (高学年 5・6校時)	2 2	2 3 参観・懇談 (低学年 5・6校時) 北中生徒会訪問 (6校時)
2 6	2 7 JT	2 8		